

ciudad, aunque privada de los recursos que el paternal corazón de S. M. se dignó concederla, ha socorrido en dos ocasiones á los enfermos de esta huerta, y sostiene la casa de Refugio, asistiendo con todo lo necesario á las desgraciadas que víctimas de su fragilidad imploran el asilo de este establecimiento.

Al mismo tiempo se han evacuado varios informes pedidos por el Gobierno y por las autoridades de la provincia, y se han formado igualmente diferentes memorias por los individuos de esta real Sociedad sobre objetos de su instituto.

Este és, señores, el breve resumen de lo que en tan corto periodo ha ejecutado la Sociedad: desde su creacion ha trabajado incesantemente, y aplica todas sus luces á promover la buena educacion de la juventud, no menos que á mejorar la agricultura y las artes útiles, objetos en que estriva la pública felicidad, la riqueza y poderio de los estados. Y si alguna vez ha podido prometerse ver conseguidos sus deseos, es sin duda cuando animada con la proteccion y con los recursos que le dispensa nuestro Augusto Soberano se ocupa sin intermision en el engrandecimiento y prosperidad de esta Provincia.

Con lo referido hasta aqui, entiendo, Se-

